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ACTA NQo 7 (fn:
REUNIÃO DRDINARIA DE 13-2-81 
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Aos treze dias do m€s de Fevereiro do ano de mil ROYeCen

t03 e oitenta e um, nestadW4de de Aveiro, Edifici~ dos PaçoB do Con

celho e Sala das Reuniões da Camara Municipal, reuniu ordinariamente 

a mesma Cimar., sob a Presid~ncia do Presidente, Sr. Dr. José Girão 

Pereira e coro a presença dos Sra. Vereadores, D. Zulmira Eneida de 

Sousa Silva e Chrísto Barreto Cerqueira, EngQs. Manuel Ferreira da 

Cruz Tavares e José Arménio Sequeira Pereira, Ant6nio Rodrigues Gar

c6s e Dr. Nelson Martins da Mota. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido dis

tribuído por todos 08 membros o respectivo texto, foi dispensada a lei 

tura da acta de acordo com a disposição legal que permite tal procedi

mento. 

BALANCETES:- Presente o balancete da Câmara Municipal re8

peitant. ao dia de ontem, que apresenta um saldo de 43.676.594$90, em 

dinheiro e 33 . 216 . 398$20 , em documentos de despes8 0 

TURISMO: - Pelo Vereador Sr. Garc~8 foram apresentados os 

seguintes assuntos: 

Meditour/81: - O Sr. Presidente do Turismo prestou infor

maç~es acerca da forma como decorreu a participação de Aveiro na Medi

tour/81 e comunicou que o stand que representou a nossa regi§o ganhou 

o primeiro prémio dos órgãos locais de turismo. 

Rancho Folclórico Rio Novo do Príncipe: - No seguimento 

da deliberação tomada na reunião ordinária de 9 de Janeiro, óltimo, 

o Vereador Sr. GarcEe informou da impossibilidade de esta Câmara Mu

nicipal proceder a obras de conservaç§o no pavilhão que aquele Rancho 

actualmente ocupa, uma vez que o mesmo não constitui património do 

Grupo, tendo sido deliberado, por unanimidade, concordar. 

Jogos sem Fronteiras: - No seguimento de outras delibera

ç~eB já tomadas sobre o assunto, o Vereador Sr. Garc~s comunicou que 

a participação de Aveiro nos Jogos sem Fronteiras ter' lugar no pr6

ximo dia 12 de Agosto, na cidade francesa de Annecy. 
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para efeitos de pagamento, os seguintes autos de vistoria e mediç40 de 

trabalhoe: 

- 2s. situação e última da oora lIRectificaç!o e Alargamen

to da Rua do Picoto - Oliveirinha - la. fase II , adjudicada a Mário Po

16nio, Ida., da quantia total de 101.990$00; 

- la. situaç.§o e 6nica da obra "Pavimentação de Arruamen

tos na Zona da Feira de Março", adjudicada a Joaquim Alves Sucre., Ld B . , 

da quantia total de 4.499.350$00. 

EMPREITADAS: - Foi delíberado, por unanimidade, conferir 

poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar 

no contrato a celebrar com Joaquim Alves Sucre., Ldª., respeitante à 

obra de "Pavimentação de Arruament06 na Zona da Feira de Março". 

EST~DIO M~RIO DUARTE - CONSTRUÇÃO DE BANCADAS: - Presentes 

duas facturas da Pavicentro, da quantia de 703.650$00 e 372.600$00, res

peitantes, respectivamente, a 30% do contrato de empreitada da obra 

JlExecução e montagem de estrutura e degraus para a zona do peão l1 
, no 

Estádio Mário Duarte - 3ª.fase e 20% da 26. fase da mesma empreitada, 

tendo sido deliberado, por unanimidade. autorizar o respectivo pagamen

to. 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO: - Foi deliberado, por una

nimidade. autorizar ° pagamento da quantia total de 64.500$00 àquela 

Junta de~~gue8iat respeitante à limpeza de valetas e carregamento 

de terras no lugar de Requeixo. 

Ainda por unanimidade, foi também deliberado autorizar o 

pagamento da quantia de 43.265$00 à mesma Junta de Freguesia, respei

tante a serviços prestados no cemitério de Mamadeira, daquela fregue

eia. 

ZONA INDUSTRIAL - INFRAESTRUTURAS: - Face ao ofício nQ. 

260, de 30 de Janeiro, último, dos Serviços Municipalizados, que aqui 

se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o 

pagamento da quantia total de 36.000$00 à Firma Am~ndio Ferreira Ca

nha Júnior, respeitante a serviços efect~adoe na Zona Industrial. 

ATRIBUIÇÃO DOS FOGOS DA ~UINTA no CANHA - EDIF!CrO I 

- LISTA DEFINITIVA: - Na 6equ~ncia das deliberações tomadas nas reu

niões realizadas em 16 de Janeiro, último e 6 de Fevereiro, corrente, 
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a Câmara apreciou em pormenor a lista definitiva para a a t r i bu i ç ! o dos 

fogos do Edificio r do Núcleo Habitacional da Quinta do Canha. 

Seguidamente, a Vereadora D. Eneida apresentou o processo 

da concorrente classificada em primeiro lugar para as T2, Maria Fer

nanda de Sousa Abreu Nogueira e informou, face aos documentos anexoe, 

que a mesma havia prestado declarações inexactas, não s6 por ter de

clarado que o marido não fazia parte do seu agregado familiar como 

também por ter omitido os rendimentos que auferem por possuirem um 

estabelecimento de electrodomésticos, como se pôde comprovar junto 

da Repartição de Finanças do concelho de Albergaria-a-Velha. 

Em face do exposto e da declaração prestada sobre o assun

to pela Junta de Freguesia de Angeja, a Câmara deliberou, por unanimi

dade, excluir aquela candidata, passando, por isso, a efectivo, o 10Q. 

classificado nas T2, Arminda doa Santos Rocha. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, não permitir 

que a concorrente excluída possa habilitar-se a outros concursos pelo 

periodo de cinco anos. 

Assim e após troca de impressões, foi ainda deliberado, 

por unanimidade, aprovar a lista definitiva para a atribuiç§o dos fo

gos do Edifício I, a qual aqui se dá como transcrita e mandá-la afixar 

nos termos legais. 

INDEMNIZAÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, ratifi

car o despacho de 10 do mês em curso, que autorizou o pagamento da 

quantia de 28.100$00 ao Sr. Manuel Sousa Marques, respeitante a ben

feitorias existentes num terreno de que era rendeiro, junto à Capela 

dos Santos Mártires. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes vários processos de 

loteamento, acerca dos quais foram tomadas as seguintes deliberaç~es: 

- NQ. 244/79, de Armando Marques da Silva, para um terre

no sito na Quinta da Boavista, da freguesia de Esgueira, deste conce

lho. No seguimento da deliberação tomada na reunião de 30 de Janeiro, 

último e face ao teor da informação prestada pelos Serviços de Urba

nização e Obras, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por 

unanimidade, atribuir à caução a quantia de 360 contos, considerando 

este valor realizado com o preço dos terrenos cedidoe pelo requerente 
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- NQ. 471/80, de Manuel Cardoso, para um terreno a ito no 

lugar da Presa da freguesia da Vera-Cruz do concelho de Aveiro, a re

querer o loteamento do mesmo e a concessão do respectivo alvará. 

Lidas as informaç~es constantes do respectivo processo, 

que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, 

deferir, devendo ser observadas as condições de alinhamento do muro 

de vedação, previstas na informação do Gabinete de UrbanizaçAo. 

- NQ. 784/80, de António Sim~es Maio Júnior, para um ter

reno sito no lugar do Arieiro, da freguesia de S. Bernardo, deste con

celho, a requerer o loteamento do mesmo e a concessão do respectivo 

alvará. 

Foi deliberado, por unanimidade, face às informaç~es cons

tantes do respectivo processo, prestadas pelos Serviços de UrbanizaçAo 

e Obras, deferir a pretensão formulada. 

HABITAÇÃO - CONTRATO DE DESENVOLVIMENTO: - Em sequência da 

deliberação tomada na reunião ordinária de 6 de Fevereiro, corrente, a 

Câmara tomou conhecimento do ofício nO. 209, de 9 do mesmo m~s, da Di

recç40 de Serviços Regionais de Planeamento Urbanístico do Centro, a 

comunicar que o parecer que não aprovou o loteamento requerido pela 

Proconstrói foi homologado pelo Sr. Director-Geral do Planeamento Ur

banístico, explicando, contudo, que não se está propriamente perante 

um indeferimento, mas sim perante uma proposta de alteração que, aten

dendo aos objectivos prosseguidos por esta Autarquia, deverá ser leva

da a efeito criteriosa e racionalmente. 

Ap6s prolongada troca de impress~e8 acerca do assunto, foi 

deliberado, por unanimidade, promover uma reunião conjunta com a Comis

são de Coordenação da Região Centro, a Câmara Municipal e a Proconstr6i, 

com vista a estudar-se a melhor proposta para a alteração pretendida. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foram presentes e aprovadoe 

os seguintes autos de recepção definitiva das obras "Ligação da Rua da 

Cabreira à Rua João Neto", IlPavimentaç§.o da Rua dos Matos Novos - P6

voa do Paço - Sarrazola" e "Rectificação e Pavimentaçtl:o da Rua da Cu

mieira - P6voa do Valado", adjudicadas todas a Joaquim Alves, Sucesso

res, Lda. e, por conseguinte, autorizar a restituição dos décimos que 

se encontram retidos como dep6sito de garantia. 
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SENHAS: - A Câmara deliberou, por unanimidade, ma n da r pr 

ceder à emiss«o dos seguintes recibos modelo II-A: Outros Mercados e 

Feiras - OcupaçAo de Terrado, Série A, 20.000 recibos da taxa de 50$00, 

na c5r vermelha e 20.000 recibos da taxa de 100$00, na c~r azul; Mer

cado Manuel Firmino - Reserva de bancas: 20. 000 recibos da taxa de 

250$00, na cOr azul com barra vermelha; 20.000 da taxa de 200S00, na 

cBr branca com barra vermelha e 20.000 da taxa de 175$00, na cOr Yer

melha; entrada de volumes - 20.000 recibos da taxa de 3$50, na c6r 

amarela; 20.000 da taxa de 7$00, na c~r vermelha, 20.000 da taxa de 

50$00 na cBr verde e 20.000 da taxa de 100gOO, na c5r azul. Manuten

ç§o de volumes, 20.000 recibos da taxa de 2$5°, na cOr amarelo-creme 

e 20.000 da taxa de 10$00 na cBr rosa. Mercado José Estêvão: reserva 

de banca - 20.000 recibos da taxa de 25°$00, na cOr vermelha; entrada 

de volumes - 20.000 recibos da taxa de 3$50, na c6r amarelo-creme e 

Manutenção de volumes - 20.000 da taxa de 2$50 na cOr rosa e 20.000 

da taxa de 75$00, na cOr azul. 

RECLAMOS LUMINOSOS: - Foi presente o requerimento de 21 

de Janeiro, último, de Manuel Carvalho Bernardes, a solicitar autori

zação para colocação de dois reclamos luminosos conforme fotografia 

que junta, no seu estabelecimento aito na Rua Capitão Sousa Pizarro, 

nQ. 64 r/eh, nesta cidade, sendo um do tipo bandeira e outro em para

lelo com a estrada. 

Ap6s prévia troca de impressões acerca do assunto, foi de

liberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado. 

ALIENAÇÃO DE BENS - QUINTA DO GRINl: - Ap6s prolongada 

troca de impressões acerCa do assunto, foi deliberado, por unanimida

de, mandar iniciar 05 trabalhos para a abertura dos arruamentos naque

la zona e marcação dos correspondentes lotes, a fim de, posteriormente, 

se marcar a respectiva arrematação. 

REGULAÇÃO AUTOMÁTICA no TRÁFEGO: - Ap6s demorada troca de 

impressões sobre o assunto e face aos graves incidentes de trânsito 

que frequentemente ocorrem na Variante, a Câmara deliberou, por unani

midade, efectuar dilig~ncias junto do Sector de Segurança da Junta Au

t6noma de Estradas, com vista a proceder-se ao estudo e montagem de 

semáforos nos cruzamentos daquela via. 
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FUNCIONALISMO MUNICIPAL - APLICA ÃO DO 

- ESCRITURARIaS-DACTILOGRAFaS: - Face às informaç~es prestadas pela Se

cretaria que aqui se d"o como transcritas, foi deliberado, por unanimi

dade e por escrutínio secreto, classificar de Bom o serviço prestado 

pelos escriturários-dactil6grafos de la. classe, MARGARIDA SARAIVA DIAS 

DA SILVA GOMES e ANA ROSALINA PINTO RIBEIRO CORREIA, que conp~.t~'~ 

anoe de serviço no dia 28 de Janeiro, último e, por isso, ratificar o 

despacho do Sr. Presidente que, nos termos do nO. 2 do artO. 12Q., do 

Decreto-Lei nQ. 19l-C/79 e anexo IV do Decreto-Lei nQ. 466/79, de 7 de 

Dezembro, promoveu aqueles trabalhadores a escriturário-dactil6grafo 

principal, com efeitos a partir de 1 de Fevereiro, corrente. 

IDEM - PROVIMENTO INTERINO: - Na sequência da deliberação 

tomada na reunião ordinária de 9 de Janeiro, último e face à informa

Çao prestada pela Secretaria, que aqui se dá como transcrita, foi de

liberado, por unanimidade e por escrutínio secreto, nos termos do arto. 

540. do Decreto Regulamentar nQ. 68/80 de 4 de Novembro, prover inte

rinamente nos quatro lugares de primeiro-oficial, presentemente vagos, 

as segundo-oficiais D. Cecília de Lurdes Vieira da Rocha Lucas, D. 

Célia Maria Pereira Branco de Barros Nunes, D. Ana Margarida da Luz 

Melo Castro e D. Maria da Luz Vaz Gonçalves Pereira Arede. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, remeter o 

processo a Comissão de Coordenação da Região Centro, nos termos legais. 

SITUAÇÃO FINANCEIRA: - O Sr. Presidente chamou a atenção 

para a situação deficitária em que se encontra, presentemente, o Muni

cípio e lembrou da necessidade de se tomarem rigorosas medidas com vis

ta à supressão de despesas. 

IMPOSTO DE TURISMO: - Por proposta do Sr. Presidente, foi 

deliberado, por unanimidade, oficiar à Repartição de Finanças do con

celho de Aveiro, manifestando o desagrado desta Câmara Municipal pela 

não entrega das receitas respeitantes ao Imposto de Turismo. 

HABITAÇÃO: - Em sequência da deliberação tomada na reunão 

ordinária de 6 do més em curso, foi novamente presente o requerimento 

em que José Maria Vilarinho, proprietário do prédio urbano aito na Rua 

Mário Sacramento, nQ. 12, nesta cidade, solicita a desafectação de um 

apartamento do nono andar do referido prédi~. Lidas as informaç~ee 

prestadas pela Secretaria, que aqui se dão como transcritas, foi deli
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berado, por unanimidade, concordar, devendo, no entant~~~ 

interessado de que deve ser requerida a necessária vistoria, a fi~ de 

se verificar da existência ou não das condiç~ea de habitabilidade le

galmente exigidae. 

ESPECTAcULOS: - No seguimento da deliberação tomada na 

reunilo ordinária de 9 de Janeiro, último, a Câmara tomou conhecimen

to do ofício nQ. 11/81, de 9 do m~8 em curso, do Orfeão de Leiria, a 

indicar as datas de 26 e 27 de Fevereiro, corrente, para a realizaç!o 

dos espectáculos de teatro. 

Após troca de impress6es, foi deliberado, por unanimidade, 

confirmar aquelas datas e estabelecer contacto com a DirecçAo do Tea

tro Aveirense com vista a saber-se da possibilidade de cedência das 

instalaç~es para o efeito. 

Imediatamente a seguir o Vereador Sr. Dr. Nelson comunicou 

que foi contactado telefonicamente ·p e l o Maestro Ivo Cruz e que ficou 

marcada a realização do primeiro espectáculo para o pr6ximo dia 21, no 

Salão Cultural, cujo cachet importa na quantia de 20.000$00. Foi deli

berado, por unanimidade, concordar e dar a possibilidade necessária. 

URBANIZAÇÃO NO OLHO DE ~GUA, EM ESGUEIRA: - O Sr. Presiden

te deu a conhecer que, de harmonia com a deliberação tomada em reunião 

de 5 de Dezembro do ano findo, foram contactados oa antigos proprietá

rios dos terrenos situadQ5 naquela zona, Srs. Ant6nio Marques de Almei

da e Gil Ferreira da Silva Júnior~ com vista à alteração das cláusulas 

exaradas nas escrituras de 30 de Abril de 1969 e 23 de Fevereiro de 

1970, tendo aqueles aceitado receber as importâncias de 500.000$00 e 

2.500.000$00, respectivamente, para integral pagamento dos mesmos ter

renos, renunciando, assim, às condiç~es estabelecidas nas aludidas es

crituras. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, concordar com ae re

feridas alteraç~es e conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem as 

suas vezes fizer, para outorgar nas respectivas escrituras, em repre

sentaçAo do Município. 

Mais foi deliberado, tamb~m por unanimidade, submeter esta 

deliberação à apreciação da Assembleia Municipal. 
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PROVA DE CICLISMO - I CLÁSSICA INTERNACIONAL AVEIRO-VILAR , 
FORMOSO: - Na sequência das deliberações já tomadas sobre o assunto, 

o Sr. Presidente informou que se deslocou, recentemente à Guarda e que 

dos contactos havidos com o Sr. Presidente daquela edilidade ficou de

cidido organizar um concurso literário com temas de interesse para a 

região, aberto a jornalistas e integrado naquela importante prova ci

clística, cabendo ao Munic!pio da Guarda patrocinar o primeiro prémio, 

a Viseu o segundo e a Aveiro o terceiro. 

Seguiu-se uma breve troca de impressões, tendo a C§mara 

deliberado, por unanimidade, concordar com aquela proposta. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - Ap6s troca de impressões, foi delibe

rado, por unanimidade, encetar negociaç6es com vista à aquisiçAo da Ma

rinha que fica junto ao edifício da Empresa de Pesca de Aveiro. 

FESTAS DA CIDADE - COMISSÃO: - Com vista à organização dos 

respectivos restejos, foi deliberado, por unanimidade, nomear os Verea

dores Sra. D. Eneida e Sra. Dr. Nelson e Ant6nio Garcés para fazerem 

parte da ComissAo Organizadora. 

TAXA DE URBANIZAÇÃO: - Ap6s troca de impressões, foi deli

berado, por unanimidade, encarregar os Srs. Chefe da Secretaria e Ve

reador Eng Q • Sequeira Pereira de procederem a estudo, com vista a sa

ber-se da possibilidade de vir a ser criada uma taxa de urbanizaçAo a 

aplicar na área do nosso concelho. 

GEMELAGEM ENTRE AVEIRO E UMA CDIDADE NORUEGUESA: - O Sr. 

Presidente comunicou ainda de que foi contactado por um grupo de arma

dores que manifestaram grande interesse na gemelagem de Aveiro com uma 

cidade daquele país. 

Ap6s demorada troca de impressões sobre o assunto, foi de

liberado, por unanimidade, concordar com a proposta apresentada e, ain

da, expressar o nosso agrado por aquela iniciativa. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, oficiar à Em

baixada Norueguesa e, também, ao Ministério doa Neg6cios Estrangeiros, 

no sentido de se saber da possibilidade de poder ser oferecido aos Ser

viços de Turismo, uma lancha semelhante às que são utilizadas nos 

IIFiords". 

EMPRESA GERAL DE FOMENTO: - No seguimento da deliberação 

já tomada sobre o assunto na reunião ordinária de 16 de Maio do ano 

findo, o Sr. Presidente informou de que foi contactado pela Empresa 
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e que a mesma continua a oferecer a sua colaboraç§o para o desen olvi

menta nos diversos temas indicados, nomeadamente os relacionados com 

o aproveitamento turístico e reconverago da área de salgados. 

Seguiu-se demorada troca de impress6es, tendo sido delibe

rado, por unanimidade, solicitar àquela Empresa condiç6es mais especi

ficadas e, ainda, estabelecer contacto com a Comissão de Coordena~lo 

da Região Centro e as diversas câmaras da região porventura interessa

das. 

SERVIÇO DE RECLAMAÇOES: - Por proposta do Sr. Presidente, 

foi del iberado, por unanimidade, instalar um serviço de reclamações 

à e n t r ada do Edifício-Sede deste Município. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Ap6s troca de impressões sobre o as

sunto, foi deliberado, por unanimidade, alienar em hasta pública um 

terreno aito na Variante, com uma área de cerca de 6.500 metros qua

drados, destinado à instalaç40 de oficinas ligadas ao ramo autom6vel, 

80 preço base de licitação de 800$00 por cada metro quadrado. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, fixar em 6 

meses o prazo para início de construção, devendo a respectiva escritu

ra ser feita 15 dias ap6s a arrematação com o pagamento integral do 

respectivo custo. 

Mais foi deliberado também por unanimidade, submeter o as

sunto à consideração da Assembleia Municipal. 

NOTICIA PUBLICADA NO JORNAL "O PRIMEIRO DE JANEIRO": - De

poia de troca de impress5es e por proposta do Sr. Presidente, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, alterar o teor da parte final da delibera

çâo tomada sobre o assunto na reunião de 6 de Fevereiro, corrente ~e, 

por conseguinte, não mandar publicar qualquer comunicado sobre a notí

cia do jornal "O Primeiro de Janeiro". 

Não obstante esta deliberação, a Vereadora Sra. D. Eneida 

comunicou que, pessoalmente, continuará a diligenciar com vista a obter 

informação sobre a origem da notícia. 

TRANSIT~: - O Vereador Sr. Eng Q• Cruz Tavares informou tam

bém a Câmara que, no passado dia 12 do mês em curso teve uma reunião 

com alguna representantes da Imprensa, para explicar toda a problemá

tica do trânsito nos vários locais da cidade, nomeadamente o que diz 

respeito à regulação aemaf6rica. 
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CENTRAL DE CAMIONAGEM: - No seguimento da deliberaç4e toma

da na reunilo ordinária de 16 de Janeiro, último, foram aprovadas, por 

unanimidade, as condiç5ea do concurso para a elaboraçAo de solução ba

se e estudo pr~vio da estação central de camionagem, as quais foram 

elaboradas pelo Gabinete de Urbanização e que s~o do seguinte teor: 

I~STAÇÃO CENTRAL DE Cft~IONAGEM - CONDIÇOES DO CONCURSO PARA A ELABORA

çÃO DE SOLUÇÃO BASE E ESTUDO PRtVIO - 1 - OBJECTIVO - Pretende-se a 

elaboração de solução base e de estudo prévio para a Central de Camio

nagem de Aveiro, no local previsto pelo Plano Geral de Urbanização da 

Cidade. 2 - S!NTESE DE PROGRAMA - a) Características gerais: localiza-

ç ão ; Lt í ne r âr cs jCirculaçê:o dentro da E.C.C. jAspecta funcional. b) Caí 

racterísticas Técnicas: Dimensionamento; Funcionamento. c) Caracter!s

tiCQS e exploração: Organização dos espaços; Dimensionamento de edií

cios. d) Alternativas. e) Estimativas. f) Estudo de viabilidade. 3 

PROPOSTAS - As propostas deveria ser entregues em envelope fechado den

tro de 30 dias, a contar desta data. A Câmara Municipal intervirá na 

fase de apresentação da solução base para definir a alternativa e fará 

desenvolver, posteriormente, aquela que mais lhe aprouver, independen

temente da classificação deste concurso. Poderá ser convidado a desen

volver o projecto o autor da proposta escolhida, mediante condiç~es de 

rernuneraçlIo a fixar.". 

PAGAMENTOS: - Foi deliberado t por unanimidade, autorizar 

nos termos do nQ. 4 do artQ. 1°5 0 • da Lei nO. 79/77, de 25 de Outubro, 

o pagamento das despesas a que respeitam os documentos registados com 

os nOs. 472 a 556 e 563 a 566, num total de 4.178.712$70, da Camara 

Muncipal. 

APROVAÇÃO EM MINUT~: - Mais foi deliberado, por unanimi

dade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do n~. 4 do artQ. 

1050. da Lei nQ. 79/77, de 25 de Outubro, a fim de as respectivas de

liberaç~es produzirem efeitos imediatos. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presen

te reuni§o. Eram 14 horas e 20 minutos. 

Para constar e se lavrou a presente acta, 

que eu, ~ ~. If-< da Secretaria a subscrevo. 

/ 


